

『TS退魔騎士アスカ』の漫画の感想レビューに関するアンケート調査

■アンケートの詳細

調査目的	『TS退魔騎士アスカ』の漫画の感想レビューに関するアンケート調査
調査対象	『TS退魔騎士アスカ』を読んだことのある20代～50代の男女9名
調査期間	2025年9月5日～2025年9月6日
調査方法	インターネット調査
モニター提供元	ランサーズ
データ使用サイト	https://glucks-web.co.jp/manga-zenkan/tstai/makisiasuka/

■アンケート項目

Q1: 年代と性別を教えてください。

Q2: 『TS退魔騎士アスカ』を実際に読んだ評価を5段階で教えてください。

Q3: 『TS退魔騎士アスカ』を実際に読んだ感想を教えてください。

Q1: 年代と性別を教えてください。

10代男性	0人
10代女性	0人
20代男性	0人
20代女性	0人
30代男性	2人
30代女性	1人
40代男性	2人
40代女性	4人
50代男性	0人
50代女性	0人

Q2:『TS退魔騎士アスカ』を実際に読んだ評価を5段階で教えて下さい。

～～作品の5段階評価について～～

- ★★★★★(とても面白かった):絵・物語・キャラに魅力を感じた。続きがあればぜひ読みたい
- ★★★★(面白かった):漫画の内容で面白かったり、満足できる要素が一つでもあった。
- ★★★(普通):面白いとも面白くないとも言えない。
- ★★(面白くなかった):あまり好きではない描写や要素があった。
- ★(全く面白くなかった):読んでいて不快・退屈だった。

★★★★★	2人
★★★★	5人
★★★	1人
★★	0人
★	1人

Q3:『TS退魔騎士アスカ』を実際に読んだ感想を教えてください。

魔術によって女性の体にさせられてしまったアスカが、頑張って悪と戦い続ける姿がカッコよかったです。ファンタジー風の世界観なので、どんな魔術が出てきて、どんな敵が出てくるのか常にワクワクできるのもこの作品の良いところだと思いました。アスカの見た目が女の子らしくて可愛いけれど、中身は男前な部分があるギャップが魅力的でした。

荒削りなところが多いですが、男性の夢が詰まっているような漫画だと思います。最初からよくなるTSヒロインなど、都合の良い感じのファンタジーでサクサク進んで読みやすいです。個人的に一番好きなシーンが、相手のことを見て負けを認めちゃうところ。TSしてすっかり可愛い女の子になってしまったものの、やっぱりあれを比べちゃうところに男性としての気持ちが残っているんだなあとはTSっぽさを感じて良かったです。

女性の体へと変えられてしまったことへの葛藤と、それでも悪と戦わなければならないアスカの使命感を見事に描けているところが良かったです。アスカは退魔騎士としての高貴なプライドがあるので、追い詰められても気丈な態度をキープしようと頑張っています。しかし、そのプライドがだんだん折られてしまうところが可哀想でありながら、弱々しい表情に可愛さも感じられました。

元々は騎士であるはずのアスカが、女の子になっちゃうんですが、女の子姿がとにかくかわいらしすぎるんです。むしろ女の子の方がいい。アスカって名前がちょうど良いことに、男でも女でもいけそうな名前だし。女だからこそその喜びを知ってしまったからは、もう二度と後戻りなんてできないでしょうね。

女性の身体になって、困惑しつつも本気で浸ってしまうという展開は非常に好みます。特殊ジャンルだとは思いますが、一人称が俺だったり、まだ男としての自我が残っているのが良かったですね。単純に女の子キャラとしての見た目も可愛いし、設定も騎士という部分がプライドの高さを感じさせていいです。セリフ使いも気が利いていて上手。

男性だったはずが女性の体に。確かに現代技術でもできないわけではないのですが、さすがに機能面まで女の子に生まれ変わるわけがないですね。あくまで見た目だけです。だから、騎士とか魔王とか出てくるファンタジーの世界はなんでもありで入り込みやすく、いいです。表情とかも完全に女の子で、かわいそうだけどかわいい。

騎士として戦ってきたのに、女の体にさせられて女として襲われる。屈辱感半端ないですね。それでもなんとか抗おうとして、でも屈してしまう。好きな人は大好きな展開です。もうこれだけ女性としての良さを知らされてしまうと、今更男性に戻ったところで満たされないのでは。後はどうなるのか。せっかく騎士として鍛錬を積んできたのにね。

女性にさせられてしまうという設定は良いと思います。女装願望がある人や、Mの人には刺さると内容だと思えます。しかし画力に少し難があると感じました。はっきり言って、あまりドキドキできませんでした。体のバランスが悪いと思います。女の子になった後は幼い感じになっていますが、もとの男性の時は青年のように見えたので、年齢層を合わせてもう少し大人の女性として描いたほうが良かったように思えます。あとは服装や服のほだけ方も少々雑に感じられ、もう少し工夫が必要だと思いました。

男性としてイケメンな方は女性になっても美女なんですよ。顔立ちが整っているからか。イラストがきれいで、女性になるのが無理なくていいです。本人としては不本意極まりないでしょうが。更には女性だからこそその喜びも知ってしまった。とにかく威勢が良いのは最初だけで、次第にというかあっという間に屈してしまってるところがいいですよ。

漫画全巻の部屋

by (株)グリュックス